



Vitoria: initiation au basque et visite de la cathédrale

publié le 08/10/2015

jeudi 08 octobre

Dès 8 heures, les ont assisté à deux heures de cours par groupe. Mme Picot a suivi le cours de grec d'une collègue espagnole pendant que Mme Pagnoux faisait le point sur le système scolaire espagnol avec des collègues de langue.

De 11 heures à midi, nous avons tous assisté à la présentation de la langue basque et à une initiation préparée par les correspondants.



Puis les Français sont allés visiter la cathédrale qui est en restauration depuis 15 ans. C'est un chantier important nécessitant le port du casque. Nous sommes partis des fondations pour remonter jusqu'au clocher. Les élèves ont bien apprécié cette visite insolite !

Nous sommes rentrés pour le déjeuner de 14 heures et les élèves sont repartis dans les familles avec leur correspondant.



En général les élèves se retrouvent tous ensemble en ville après le repas dans une ambiance conviviale.